
Jahresbericht 2007

Finanzlage

Für das Jahr 2007 hatten wir uns die Schwerpunkte Schulbibliothekserneuerung und den
Ausbau der bewegungtherapeutischen Angebote auf dem Schulhof gesetzt. Die
Schulbibliothek konnte in diesem Jahr mit 
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zum einen dem  Sponsor aber eben auch dem Engagement unsere Konrektorin Frau
Heßeler zu danken, eben diesen Sponsor gewonnen zu haben. Deshalb sei hier noch
einmal der ausdrückliche Dank an sie gerichtet.
Der Ausbau des Schulhofs ist jedoch technisch, organisatorisch und finanziell deutlich
aufwendiger geworden, wie zunächst erhofft. Bekanntlicherweise konnten dann doch über
den Sponsorenlauf die benötigten Mittel aufgebracht werden, so dass gemeinsam mit den
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getragen.
Dadurch dass die Schulbuchbestellungen über das Konto des Fördervereins gelaufen
sind, ist ein deutlicher Umsatzzuwachs gegenüber dem Vorjahr zu verzeichnen, der sich
jedoch fast komplett aufhebt.
Die Kurzbilanz 2007:
 Einnahmen : 12281,04

Ausgaben  : 11272,61   
Überschuß:   1008,43

Mitgliederbewegung

Die Mitgliederzahlen stagnierer. Dafür haben wir jedoch neben den Spenden des
Sponsors auch weitere Spenden von Freunden und Verwandten der Schüler verzeichne
dürfen  zum Vorjahr leicht gestiegen. Ende der Jahres 2007 konnten ca. 80 Mitglieder
gezählt werden. Es konnten auch dieses Jahr wieder etliche neue Mitglieder aus den
“jüngeren“ Klassen gewonnen werden. Deshalb von hier  noch einmal ein Dank  an die
Lehrerinnen der Klassen 5 und 6 , sich so  erfolgreich für unsere Sache eingebracht zu
haben.

Ausblick auf das Jahr 2008

Die Schulbibiothek hat sich dank der Bemühungen von Frau Roosen zu einer sehr
ansprechenden Einrichtung unserer Schule etabliert. Dennoch werden hierfür noch
weitere Investitionen zu tätigen sein.
Die Unterstützung für den Ausbau des Schulhofs ist bereits 2007 eingeplant gewesen und
in diesem Jahr werden wir die Finanzierung mit unterstützen.
Selbstverständlich wird die Unterstützung der Internetaktivitäten fortgesetzt.
Im Jahr 2008 könnte der Ausbau des  Atriums als Aufenthaltsraum für die höheren
Klassen begonnen werden. Dann wird sich der Förderverein sicher auch dieses
Vorhabens annehmen.


